

Fecha: 20-08-2023  
 Medio: Las Últimas Noticias  
 Supl.: Las Últimas Noticias  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Muere "Cheems", el perro que inspiró memorables memes y stickers

Pág. : 10  
 Cm2: 446,3  
 VPE: \$ 2.454.321

Tiraje: 91.144  
 Lectoría: 224.906  
 Favorabilidad:  No Definida

El ejemplar de raza shiba inu había sido diagnosticado el mes pasado con cáncer y estaba siendo sometido a intervenciones

# Muere "Cheems", el perro que inspiró memorables memes y stickers

**La imagen del can se viralizó en 2017, cuando su dueña subió a Instagram una fotografía en la que el animal parecía mostrar una expresión de hastío y cansancio.**

CATALINA GAMBOA

**E**l mundo del internet despertó este sábado con una noticia que sorprendió y tristeció a muchos: "Cheems", el perro de raza shiba inu, que protagonizó incontables memes y stickers, falleció a los 12 años, víctima de un cáncer que le fue diagnosticado tan solo el mes pasado. Le encontraron tres pequeños tumores y presentaba dificultades para respirar.

Sus dueños explicaron que el can, originalmente llamado Ballze, "se durmió el viernes por la mañana durante su última cirugía de toracentesis (procedimiento para extraer líquido alojado en la clavidad pleural, en los pulmones). Originalmente queríamos arreglar la quimioterapia u otro tratamiento posible para él después de esta operación, pero ya es demasiado tarde", dijo la dueña del perro, de nombre Kathy, en la cuenta de Instagram de su mascota (@Ballze).

"No estés triste, por favor, recuerda la ale-



La fotografía que lo llevó al estrellato en el año 2017.

gría que Ballze trajo al mundo. Un Shiba Inu con cara sonriente redonda que nos conecta a ti y a mí, ha ayudado a muchas personas durante la pandemia y ha traído mucha alegría, pero ahora su misión ha completado", expresó la dueña.

La publicación trajo consigo más de 20 mil comentarios de usuarios despidiendo al ícono de internet con mensajes como "las leyendas nunca mueren", "definitivamente será un día gris", o "Cheems vivirá siempre en los memes".

## El origen del meme

Fue precisamente en esta red social donde el perro se convirtió en un ícono de internet, luego de que su ama subiera en 2017 una fotografía del animal sentado en sus piernas traseras, con una expresión similar al hastío o el cansancio. Los ciberautitas no perdieron el tiempo y aprovecharon la fotografía para crear una narrativa alrededor de su figura: sin ir más allá, elaboraron memes de Ballze comiendo hamburguesas con queso o "cheemsburgers" como las llama la familia en lugar de cheeseburguers.

Una de las tónicas de los memes protagonizados por "Cheems" es su mala pronunciación de ciertas palabras, y la adición de la letra "m" a ciertas palabras. Además de las "cheemsburgers", en América Latina se popularizó el término "anmsiedad", término que sacó risas especialmente por el acongojado rostro del perro.

De hecho, el éxito de Ballze se remonta a un tipo de meme denominado "Doge" protagonizado originalmente por Kabosu, una perra también de raza shiba inu que se volvió popular por su rostro de pánico. En diciembre del 2022, diversos medios reportaron que la can de 17 años pasaba por complicaciones de salud.